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      Annotation

    
        
          В данной работе были рассмотрены вопросы, связанные с процессом таможенного контроля в отношении товаров, перемещаемых морским путем.
Объектом исследования является - таможенный контроль и таможенные организации.
Предметом исследования являются - способы проведения контроля таможенными органами. 
Цель выпускной квалификационной работы заключается в определении особенностей таможенного контроля в отношении товаров, перемещаемых через таможенную границу морским транспортом, а также выдвижения предложений по усовершенствованию таможенного контроля.
На основе анализа сферы морских перевозок были выделены основные преимущества и недостатки данной сферы.
Были разработаны пути совершенствования таможенного контроля товаров, перемещаемых морским путем, а именно, предложено внести изменения в существующие международные правила, а именно в Инкотермс.
Реализация данных мер приведет к повышению безопасности грузов и огородит грузовладельцев от лишних затрат при транспортировке.
        

        
          In this work, issues related to the process of customs control in respect of goods transported by sea were considered.
The object of the research is customs control and customs organizations.
The subject of the study are - ways to control the customs authorities.
The purpose of the final qualifying work is to identify the features of customs control in respect of goods transported across the customs border by sea transport, as well as to put forward proposals for improving customs control.
On the basis of the analysis of the sphere of sea transport the main advantages and disadvantages of this sphere were identified.
Ways of improving this sphere were developed, namely, as a contract, it was proposed to conclude a contract of transport expedition to improve the process of transportation of goods during sea transportation.
Ways of improving this sphere were developed, namely, it was proposed to make changes to the existing trade custom, namely, Incoterms.
The implementation of these measures will lead to increased safety of goods and protect cargo owners from unnecessary costs during transportation.
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